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Аннотация. Основная задача настоящей работы состоит в обобщении полученных ранее [1-4] значений энер-

гетически выгодного варианта теплозащиты офисных зданий в городе Москве в более удобном графическом виде 

для использования в проектной деятельности. Критериями для построения зависимости служат годовое по-

требление первичного топлива и отапливаемый объем здания. Причем годовое потребление первичного топлива 

отнесено к произведению площадей наружных ограждающих конструкций и их коэффициентов теплопроводно-

сти. 
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Abstract. The main objective of this work is to summarize the previously obtained [1-4] values of the energy 

efficient option for thermal protection of office buildings in the city of Moscow in a more convenient graphical form 

for use in design activities. The criteria for constructing the relationship are the annual consumption of primary fuel 

and the heated volume of the building. Moreover, the annual consumption of primary fuel is related to the product of 

the areas of external enclosing structures and their thermal conductivity coefficients. 
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